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1. Mot de bienvenue – Gérald (116). 

Gérald (116) souhaite la bienvenue aux personnes présentes et déclare 
l'assemblée ouverte. 
 

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour. 
Le président fait lecture de l'ordre du jour. Au varia s'ajoutera le point sur la 
possibilité d'avoir une page «Facebook» pour l'Association, celui des 
commentaires de Louise (32) et celui des pistes de recrutement. L’adoption de 
l'ordre du jour ainsi modifié est proposée par Denise (121) et appuyée par 
Claudette Chevrette-Naud (126). Il est adopté à l’unanimité. 
 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 26 août 2016. 
Le président et le secrétaire font lecture du procès-verbal. Au point 9, lire 
«Adoption proposée par Gérald (116)» au lieu «Gérald (111)». Ainsi modifié, le 
procès-verbal de la réunion est adopté suite à la proposition de Réjeanne (177) 
appuyée de Sylvie (27). 

 
4. Rapport du président – Gérald (116) 

Gérald (116) présente son rapport soulignant le pourcentage important 
d'anglophones parmi les descendants de François Frigon et Marie-Claude 
Chamoix. Il annonce qu'on sait maintenant que notre ancêtre vient de la 
Normandie suite au travail d'un recherchiste pour le compte de «Nos origines». 
Un rapport devrait être publié à ce sujet à l'automne dans la revue de la «Société 
généalogique canadienne française». Il termine en annonçant que Sr Louise 
Frigon (32) a reçu la médaille de l'Assemblée nationale du Québec pour son 
implication sociale dans les quartiers Centre-sud. 
Proposé par Francine (271), appuyé par Jacques (104), le rapport est adopté à 
l’unanimité. 
 

5. Rapport du secrétaire – Claude (256) 
Claude (256) fait la lecture de son rapport. Rapport ci-joint. Adoption proposée 
par Gérald (116), appuyée par Lucie Gravel (275), le rapport est approuvé à 
l'unanimité. 
 

6. Rapport du trésorier – François (130) 
L’année s’est terminée avec une encaisse au 31 mars 2017 de 2 103,34$, un 
actif de 17 025,21$ et les placements totalisaient 14 327,87$. En l'absence de 
Gilles Bergeron, le président a lu le rapport de celui-ci qui conclu, après 
vérification des livres comptables et des conciliations trimestrielles de banque 
pour l'année,  que tout est très bien et conforme. Durant l'année, 18 chèques et 
16 dépôts furent faits ce qui lui a permis de faire sa vérification à 100%.   
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Proposé par Sr Louise (32), appuyé de Sylvie (27), le rapport du trésorier est 
adopté à l'unanimité. 
Proposé par François (130) , appuyé par Gérald (116) le rapport du vérificateur  
est adopté à l’unanimité. 
Proposé par Gérald (116) et appuyé par Réjeanne (177), Gilles Bergeron est  
reconduit dans son poste de vérificateur pour la prochaine année. 
 

7. Rapport du responsable du comité d'archives généalogiques – Jean-René (11) 
En l'absence de Jean-René (11), le trésorier lit le rapport annuel de ce dernier et 
commente les divers tableaux qui y sont incorporés. Au total en 2016, la base de 
données contient 11502  descendants et 6 157 conjoints. Obtenir copie 
corrigée du rapport 
 
Proposé par Claire Renaud-Frigon (279), appuyé par Gérald (116), le rapport est 
adopté à l’unanimité. 
 

8. Rapport du responsable du comité du bulletin – François (130) 
François (130) fait la lecture de son rapport dans lequel il liste le contenu des 
bulletins automne 2016, hiver 2017 et printemps-été 2017.  
Adoption proposée par Claudette Chevrette-Naud (126), appuyée par Denise 

 (121) 
Rapport adopté à l’unanimité. 

 
9. Rapport du responsable du comité de recherches en France – Lucie (56) 

Lucie (56) fait la lecture de son rapport dans lequel elle ne fait état d'aucun ajout 
de nom au nombre déjà répertorié. Elle annonce qu'elle voudrait céder sa place 
faute de disponibilité actuelle. Après avoir reçu l'offre du secrétaire de l'appuyer 
dans son mandat, elle accepte de demeurer responsable de ce comité. 
 
Proposé par Gérald (116) appuyé par Lucie Gravel (275), le rapport est adopté à 
l’unanimité. 
 

10. Rapport du comité du site internet – Jean-René (11) 
En l'absence de Jean-René (11), le président lit le rapport de ce dernier qui 
montre la page d'accueil du nouveau site de l'Association et présente plusieurs 
statistiques. 
Adoption unanime du rapport sur proposition de Claudette Chevrette-Naud (126) 
appuyée par Réjeanne (177). 
 

11. Élection du président 
Sur proposition de Claudette Chevrette-Naud (126) avec l'appui de Gérald (116),  
Sylvie (27) accepte d'agir comme présidente d'élection.  
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 Claude (256) propose avec l'appui de Réjeanne (177) de nommer Gérald (116) 
 comme président. Celui-ci accepte. 
 
 Il n'y a pas eu d'autre proposition. 
 
 Gérald (116) a donc été élu à l'unanimité. 

  
12. Élection des autres membres du conseil d’administration (Max. 14 membres). 
 

Gérald (116) propose de reconduire les membres de l'actuel conseil, s'ils 
acceptent, appuyé par Sylvie (27).  
Ont accepté : Claire (279), Claude (256), Denise (121), Francine (271), François 
(130),  Jacques (104),  Lucie Gravel (275), Marcel (254), Réjeanne (177), Rita 
(178).   
 
Étant absent, Aurèle (272) n'a pas été reconduit comme membre du CA. 
 
Claude (256), avec l'appui de Gérald, propose Jean-René (11), qui lui a fourni 
une procuration pour se présenter au conseil d'administration. La proposition a 
été approuvée à l'unanimité. 
 
Sans autre proposition, le conseil d'administration sera donc de 12 membres. 
 

13. Varia 
 La possibilité d'avoir un page «Facebook» a été suggérée. Puisque Marcel 

(254) a accepté de faire le recrutement de nouveaux membres, il étudiera 
cette proposition. 

 Sr Louise (32) est d'avis qu'il y a lieu de faire une mention 
de remerciement pour tout le travail qui se fait au conseil 
d'administration, notamment pour la publication du 
Bulletin, qui, selon elle, est essentiel pour maintenir les liens 
entre les membres et partager l'information entre ceux-ci. 
Elle souhaite que l'Association garde toute sa vitalité et 
souligne que l'Association a un capital de recherche hors du 
commun qui ne doit pas disparaître. Elle termine en disant 
qu'il faut garder confiance en l'avenir. 

 Francine (271) suggère que des rapprochements soient faits 
auprès des gens  de Louiseville et de Shawinigan, 
notamment, pour susciter l'adhésion de nouveaux membres.   

 
 

http://www.genealogie.org/famille/frigon/


Association des familles Frigon inc. 
http://www.frigon.org 

 
Procès-verbal de l'assemblée générale annuelle 

Ste-Geneviève-de-Batiscan, le 19 août 2017 

 
 Page 4 de 4 

14. La séance fut levée sans opposition sur proposition de François (130) appuyé 
par Lucie Gravel (275). 

 
 
 
 
 
Signé : Claude Frigon (256), Secrétaire. 
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